



12.04.2017

Verkauf der Erfurter Bahn?

## Die Karten auf den Tisch! Alle!

Die Stadt Erfurt plant offenbar einen (Teil-) Verkauf der Erfurter Bahn. Geschäftsführung, Beschäftigte und die EVG haben davon aus den Medien erfahren.

Wir sagen ganz klar: So geht das nicht! Das ist kein Umgang mit Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern!

Eigentum verpflichtet, das steht im Grundgesetz und das gilt auch für die Stadt Erfurt. Wir verlangen, dass die Karten sofort auf den Tisch gelegt werden, alle! Wir wollen wissen: Was ist dran an den Berichten? Warum wird über einen Verkauf nachgedacht? Was würde er für die Beschäftigten bedeuten?

Die Erfurter Bahn ist echtes Tafelsilber. Dafür sorgen die Kolleginnen und Kollegen, die tagtäglich Tausende Fahrgäste durch Thüringen bewegen. Sie haben ein Recht auf Klarheit und Transparenz! Und falls es wirklich zu einem Verkauf kommen sollte, muss die Stadt Erfurt dafür sorgen, dass sie keine Nachteile davon haben. Auch darauf haben die Beschäftigten ein Recht!

**Wir leben  
Gemeinschaft**



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft  
Geschäftsstelle Erfurt  
Bahnhofstraße 27, 99084 Erfurt  
Tel: 0361 – 550 70 90, [www.ev-g-online.org](http://www.ev-g-online.org)

Mitglied:  
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)  
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)  
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)